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Проблемы внедрения результатов 
криминалистических исследований в практику расследования
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В статье анализируются трудности внедрения в следственную практику криминалистических рекоменда­
ций, а также возможности решения возникающих при этом проблем. Автором предлагаются конкретные меры 
по повышению практической направленности криминалистических исследований на самых ранних и последу­
ющих этапах их проведения. Уделяется внимание апробации теоретических результатов криминалистических 
изысканий в практической деятельности и в ходе повышения квалификации следователей, излагаются пред­
ложения о повышении доступности для следователей криминалистических рекомендаций.

Ключевые слова: криминалистические исследования; выявление потребностей следственной практики; 
проверка промежуточных и конечных результатов криминалистических изысканий; апробация и демонстра­
ция преимуществ криминалистических рекомендаций.

Problems of introduction of results of criminalistic researches 
into the practice of investigation

Karagodin Valeriy Nikolaevich,
Moscow Academy of the Investigative Committee 
of the Russian Federation, Honoured Lawyer 
of the Russian Federation, Doctor of Law, Professor

The article analyzes the difficulties of introducing forensic recommendations into investigative practice, as well 
as the possibilities of problems arising in this case. The author proposes specific measures to improve the practical 
orientation of forensic research at the earliest and subsequent stages of their implementation. Attention is paid to 
the approbation of theoretical results of forensic research in practice and in the course of training of investigators, the 
proposals to increase the availability of forensic recommendations for investigators.

Key words: forensic research; identification of the needs of investigative practice; verification of intermediate and 
final results of forensic research; testing and demonstration of the advantages of forensic recommendations.

Одним из трендов современного информацион­
ного общества является возрастание роли научного 
знания во всех отраслях человеческой деятельности1.

Одновременно наблюдается интеграция науки и 
экономики, что проявляется в создании инноваци­
онной экономики. Условия сегодняшнего дня харак­
теризуются изменением организационной структу-

А. Философия науки: Дидактические схемы 
юе пособие. М., 2010. С. 35-36, 85-88 и др.

ры научных учреждений, среди которых возрастает 
количество организаций, принадлежащих субъектам 
практической, прежде всего экономической, дея­
тельности, ранее выступавших только заказчиками и 
потребителями результатов научных исследований. 
Для инновационной экономики характерно не толь­
ко изменение источника финансирования, но и мак­
симальное приближение научной деятельности к ее 
объектам.

1 См.: Лебедев С. 
и словарь: учебн
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